

**PRESIDENTE NO JUSTIFICA VIOLENCIA EN NUEVO LAREDO**

Procesan a cuatro cabos implicados en masacre

EN TANTO, EN REDES SOCIALES familiares y amigos de las víctimas se despidieron de ellos con imágenes de su estilo de vida

DE LA REDACCIÓN
nacional@gmm.com.mx

Los cuatro cabos implicados en la masacre de cinco jóvenes la madrugada del domingo pasado, en Nuevo Laredo, Tamaulipas, fueron vinculados a un proceso por el delito de desobediencia, dentro de las investigaciones que realiza la Fiscalía General de Justicia Militar sobre los hechos, informaron fuentes de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Este proceso es diferente de las investigaciones que realiza la Fiscalía General de la República (FGR), en donde enfrentan los cargos de homicidio y abuso de autoridad, entre otros.

De acuerdo con un informe de la Sedena, el personal disparó contra el vehículo tras escuchar un estruendo y perseguir a los tripulantes de una camioneta pick up, sin placas, con las luces apagadas y que intentaron huir al detectar su presencia.

La autopsia realiza- da a los cinco jóvenes que



Fotos: Especial

EL DATO

Las víctimas son **Alejandro Trujillo, Gustavo Suárez, Wilberto Mata, Jonathan Aguilar, Gustavo Pérez y Luis Gerardo, quien se encuentra grave.**

Los jóvenes viajaban a bordo de una camioneta luego de salir de un antro el domingo.

de permitir la ejecución de nadie", advirtió.

Además organizaciones civiles, académicos y activistas que integran el Observatorio de la Guardia Nacional y la Militarización en México, también manifiestan su solidaridad con las familias de los jóvenes.

"Exhortamos a las autoridades a esclarecer los hechos con imparcialidad, transparencia y respeto a las víctimas (...) hacemos un llamado a la rendición de cuentas para que el hecho no quede impune", indican.

En tanto, el espacio de Ciró Gómez Leyva en **Grupo Imagen** accedió a los perfiles de redes sociales de los jóvenes asesinados.

Ellos son identificados como: Alejandro Trujillo Rocha, Gustavo Ángel Suárez Castillo, Wilberto Mata Estrada, Jonathan Aguilar Sánchez, Gustavo Pérez Benítez y Luis Gerardo, quien se encuentra grave en un hospital privado con al menos dos impactos de bala.

Alejandro Trujillo. En todas las fotografías en redes, mostraba el rostro. Era padre de un niño pequeño, a quien también presumía.

Gustavo Ángel Suárez aparece en su perfil como el Sinvergüenza. En la mayoría de fotos sale con alguna parte del rostro oculto. Tenía algunos videos y pocas fotografías de un viaje a Las Vegas. Con William Mata ocurre lo mismo, en todas las fotos aparece con el rostro cubierto y compartía videos de rap.

Horas después de los hechos donde fue asesinado, algunos conocidos subieron fotografías de los jóvenes.

En el caso de Willy Mata, aparecía armado o con uniforme camuflado, lo identificaban como el Comandante y le dedicaron canciones.

Lo mismo con uno de los sobrevivientes, Luis Gerardo Martínez, quien tenía dos perfiles de Facebook y presume ser parte de un grupo armado del Cártel del Noreste en Coahuila.

— Con información de David Vicenteño, Claudia Solera, Isabel González Aguirre y Alfredo Peña